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文体新闻 A23体育

上海市体教工作会议召开
! ! ! !本报讯 （记者 王志灵）!"#$年上海市体教结合工作会议近日
在体育大厦举行，市教委副主任王平报告了 !%&$年市体教结合工作
的开展情况并提出了明年的工作要点。
据王平介绍，!%&$年上海市将体教结合工作纳入了区县政府综

合督政项目之中，坚持以促进学生健康为中心，强化体育课和课外锻
炼，全面实施了“小学兴趣化、初中多样化、高中专项化”。以校园足球
为突破推动学校运动队联盟建设，促进了体教结合向纵深发展。市体
育局局长黄永平在会上提出要进一步整合资源，充分发挥体教双方
的优势，共同谋划好上海青少年体育发展大局。

韩国队笑到了最后
第二届世界围棋团体赛

! ! ! !本报讯（记者 张建东）昨天，第二届
金龙城杯世界围棋团体赛在广州落幕。韩
国种子队在决赛中险胜中国种子队，第二
次获得该项冠军并获 !%% 万元人民币奖
金。中国种子队屈居亚军并获 '%万元人民
币奖金。

来自中国、日本、韩国、中国香港、中国
台北、新加坡、德国、俄罗斯等 &(支代表队
参加了本次大赛。世界围棋三强———中国、
日本、韩国均派两支队伍参赛。第一阶段排

位赛，经过五轮角逐，中国种子队、韩国种
子队、韩国外卡队、日本种子队进入四强。
由聂卫平、常昊、古力组成的中国外卡队因
“小分”少于韩国外卡队，而没能晋级半决
赛。

第一阶段排位赛，采用三对三团体对
抗赛制。半决赛和决赛则采用每队三人研
讨共下一盘棋的赛制。在半决赛中，由柯
洁、时越、周睿羊三位世界冠军组成的中国
种子队执白以四分之一子战胜韩国外卡

队，获得决赛权。由朴廷桓、金志锡、李东勋
组成的韩国种子队在战胜了日本种子队
后，晋级决赛。

经猜先，昨天冠军争夺战由中国种子
队执黑对阵韩国种子队。此役，序盘阶段中
国队因漏算右下边黑棋死活而导致落后。
中国队经过中盘奋战，进入最后收官时，局
面呈现韩国队稍稍领先的细棋形势。最终，
经过近 )个小时（共 !''手）的争斗，韩国
队以四分之一子险胜中国队，卫冕成功。季
军战，韩国外卡队战胜日本种子队。

世界围棋团体赛由中国围棋协会、广
州市体育总会主办。在 !%#*年举办的首届
比赛中，由朴廷桓、崔哲瀚、姜东润组成的
韩国队在决赛中战胜了由陈耀烨、时越、周
睿羊组成的中国队，夺得冠军。
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! ! ! ! 国足眼看要沉戟
!"&' 世界杯预选赛，国
奥此时又迎来关键性战
役。明年 &月中旬，+!*
亚洲杯将在卡塔尔多哈
打响，主帅傅博将带领球
队争夺一张 !"&(年里约
奥运会入场券。昨天，中
国足协公布了备战此次
奥预赛的 !* 人集训名
单，来自西甲马德里竞技
的徐新、荷甲特维斯的张
玉宁等 $ 大海归撑起了
这支球队。

第 !届亚洲 +!* 青
年锦标赛决赛暨 !"&(年
里约奥运会亚洲区预选
赛将于明年 &月 &!日至
*" 日在卡塔尔进行，只
有获得前三名的球队才
能晋级 !"&(年里约奥运
会资格。由于中国国青队
在上届比赛参赛的 &(支
球队中仅列第 &$，所以
与也门、泰国以及越南分
在第四档，最后的小组抽
签中，与东道主卡塔尔、
叙利亚、伊朗分在一个小
组。国奥首先力求小组出
线，然后才能与日韩澳等
劲旅争夺前三。按照赛
程，中国国奥队将在北京
时间 &月 &*日凌晨首战
东道主卡塔尔、&$ 日对
阵叙利亚、&) 日迎来小
组赛最后一个对手伊朗。
昨天，中国足协在官方网站上公布了出

征卡塔尔的 !*人国奥名单，包括吴兴涵、刘
彬彬和王彤等鲁能 *将在列，上港的石柯入
选，恒大只有廖力生 &人。其中最值得期待
的，还是 $大海归：西班牙马德里竞技的徐
新、葡萄牙雷索克斯的李源一、葡萄牙贡尔多
玛的叶尔杰提·叶尔扎提、葡萄牙体育俱乐部
联盟的陈哲超、荷兰特维斯的张玉宁。这其中
最引人关注的当属张玉宁，这名与当年辽小
虎的超级射手张玉宁同名小将出生于 &)),

年，由于在此前系列比赛中的出色发挥，以及
傅家军缺乏优秀中锋的现实，让他连跨四个
年龄段，成为 )*国奥队的一员。

!$日，国奥队将在北京集中，随后前往
阿联酋集训备战两周，明年 &月 '日前往多
哈为 +!*亚洲杯做最后冲刺。在国足很可能
再次无缘世界杯的背景下，这支国奥的命运
如何值得期待。

本报记者 关尹

闯进亚冠 期限一年
申花新帅曼萨诺的诺言!!!

! ! ! !上赛季在国安未竟的心愿，下赛季在申花实
现。昨天下午，当曼萨诺笑容可掬地在康桥基地新
闻发布厅亮相时，他重申，“我的目标是率领申花
获得亚冠资格，期限是一年。”

一段姻缘
&&月 *"日，申花饮恨虹口足球场，吉洛下

课。第一时间，申花将视线瞄准了国安刚解雇的主
帅曼萨诺。
选主教练，就好像选对象。回忆这段“姻缘”，

双方都感慨，“在合适的时间遇到了合适的人，进
行了合适的表态。”&&月初，曼萨诺刚返回西班
牙，就收到了来自申花俱乐部董事长吴晓晖的短
信，问他是否有意执教申花。曼萨诺当即表示愿意
同申花洽谈。&!月初，吴晓晖率领管理层飞赴西
班牙，令他们惊讶的是，曼萨诺对申花目前的阵容
和战绩，研究得非常透彻，甚至每位球员的号码和
位置都能倒背如流。
“我很认真地观看了申花的足协杯决赛，我认

为申花还不具备闯入亚冠的实力，所以这让我更
有动力去接受这份挑战。”曼萨诺说。
与此同时，曼萨诺还收到了西甲瓦伦西亚的

邀约，“但申花的诚意打动了我。老实说，我在国安
有未完成的目标，而联赛战绩也是申花输多胜少，
我很愿意来到申花取得比在国安时更好的成绩。”
就这样，曼萨诺接过申花教鞭，“我自己都没

意识到，会如此快地重返中超。”

一支强队
申花同国安的战绩，曼萨诺历历在目，以至于

在表述时，他时不时用“我们”这个词语来形容主
队，但主队一会是国安，一会又是申花，他自己也
忍俊不禁。“第一年联赛，申花在第一场比赛中以
"比 !输给我们国安。第二次，国安 "比 *输给我
们申花。今年，我们 !比 "赢申花，之后，申花更换
了外援，我们（指国安）输了，输得很应该……”
曼萨诺形容，国安和申花，就像是西甲的皇马

和巴萨。现在，他很自豪，能有机会执教这两支中
超传统强队，并自信能创造历史。“我认为，申花和
国安是最能代表中超的两支球队。”
毕竟是心理学大师，曼萨诺很快入乡随俗。昨

天面对申花球迷，他如是说，“我曾经说国安球迷
是最棒的，这是因为我执教国安，我只了解国安球
迷。但我记得来虹口时，申花球迷也给我留下了深
刻印象。昨天我一下飞机，就感受到了你们的热
情。我想说，申花和国安拥有中超最棒的球迷。”
下面这句话，曼萨诺一定要亲口对申花球迷

讲：“我现在对国安只有感谢，我希望带领申花超
过国安执教时的战绩。”在申花球迷面前，他给大
家吃了一颗定心丸，“下赛季我们要做的是，明年
去北京的客场，一定要赢。”说完，他的嘴角露出一
丝微笑。现场的申花球迷激动地边叫好边鼓掌。

一份信赖
“之所以签 &-#的合同，是为了给主教练一

些压力。如果获得亚冠资格，那么曼帅的合同会自
然延续，我们相信他的能力。”吴晓晖主动介绍起
曼萨诺的合同情况，一旁的曼萨诺听了频频点头。
充分放权，同时又施加压力，这一次申花同曼

萨诺的合作，体现了彼此间的信赖。
值得一提的是，在曼萨诺到位之前，申花工作

人员已飞赴澳大利亚珀斯，同当地洽谈冬训合作事
宜。而曼萨诺抵沪当晚，便向管理层提出了自己的
冬训设想：建议俱乐部能将冬训地安在自己熟悉的
西班牙，并能同马洛卡俱乐部进行训练方面的合
作。对于曼萨诺的提议，俱乐部二话没说全力配合，
吴晓晖说：“我们主教练提出他认为最合适的是西
班牙，最好冬训温度 !%度到 !$度，在西班牙冬训
能够发挥他的优势，选择比较好的热身对手。”

昨晚，曼萨诺携体能教练返回西班牙前，特
地前往新天地感受了一番。濛濛细雨中，小酌一
杯，再尝一尝地道的西餐，曼萨诺对上海的人文
环境和球迷文化赞不绝口。短短一天半时间里，
曼萨诺始终笑容满面，他看好这段同上海绿地申
花的“姻缘”。 本报记者 陶邢莹

蔡连科篮球教学研讨会举行
! ! ! !本报讯 纪念蔡连科逝世 *%周年“蔡连科篮球教学和实践研
讨会”日前在上海召开。蔡连科是著名篮球运动员、新中国体育开
拓者。今年是蔡连科诞生 #%%周年，也是其逝世 *%周年。蔡连科长
期从事青少年篮球工作，是美式篮球训练法的一代传播者，在其教
练生涯中，以其卓绝球艺，丰富的理论知识和经验，严格训练的教
学作风，带领上海中学生篮球队在全国比赛中取得佳绩，培育了包
括钱澄海、杨家训、陈银宝等在内的篮球明星。

参加本次研讨会的有上海市篮球协会代表和蔡连科上世纪
$%年代、(%年代、,%年代学生代表。 （戴镇德）
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